



こあらぐみだよ

R7. 1. 31 すみだこども園

暦の上ではもうすぐ春ですが、まだまだ寒い日が続いています。園庭ではチューリップの芽が顔を出し、もうすぐやってくる春のぬくもりが感じられるようになりました。

どんなに寒くても、外遊びが大好きな子どもたち。毎日「今日はお外いく?」「お外で鬼ごっこして遊びたい!」と保育者や友だちと伝え合いながら外遊びを楽しんでいます。



発表会がんばったね!

先日は、お忙しい中発表会にご参加いただきありがとうございました。「おうちの人にかっこいいところを見てもらう!」「今日はママたち来る日?」と言いながら本番を楽しみに、発表会に向けての活動に取り組んできました。練習を始めた当初は、恥ずかしそうにしていた子も、舞台の上では堂々とした姿を見せてくれたり、友だち同士のやり取りを楽しむ様子も見られ、子どもたちの頑張る姿に胸を打たれました。

当日はいつもと違う光景に戸惑いや緊張も見られましたが、それでも等身大の子どもたちらしい姿を見ていただけたかなと感じております。衣装のご協力等ありがとうございました。子どもたちの成長を一緒に感じていただければ幸いです。



お正月あそび

お正月ならではの遊びとして、みんなでかるた大会を開催!「手は頭の上!」とルールを決めながら真剣に挑戦していました。また、好きな色の耳を選んで、こあらの凧を作りました。作ったときから、「凧あげしたーい!」とずっと楽しみにしていた子どもたち。園庭に出て凧があがる様子を見て、「みて～!あがったよ!」と、嬉しそうに教えてくれました。高く力強く揚がる凧のように、子どもたちが健やかに成長する一年でありますように…☆

雪遊び

先日、強い寒気の影響でたくさんの雪が積もりましたね。こども園も一面銀世界に。「おうちにも雪あった!」「はやく雪で遊びたい!」と大喜び。雪だるまを作ったり、雪合戦をしたり、雪の冷たさやザクザクと雪の上を歩く楽しさを感じたりと、雪遊びを楽しむ姿が見られました。「また雪降らんかなあ」と、お外を見ながら友だち同士で顔を見合わせてお話していましたよ。

鬼は外! 福は内!

もうすぐ節分。鬼の話をするところ「こわい!」と言う子もいれば、「ぼくが守ったるわ!」と頼もしい姿も。豆まきにむけて、豆を入れるますや、鬼のお面を作りました。「泣き虫鬼」「おこりんぼ鬼」「わがまま鬼」など…自分の心の中にいる鬼を子どもたちと一緒に楽しく退治したいと思います。



やってみよう!

自分でできることがどんどん増え、身の回りのことも自分でしようとする姿がよく見られています。衣服の前後や靴の左右を確認したり、カバンや水筒など自分の荷物を自分で持って登降園したり。子どもたちの「自分でやりたい!」「できた!」の気持ちを大切にしながら、達成感を味わうことができるように関わっていきたいと思います。